



Este año en Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales

Más de 220 consultas de especialidad se perdieron mensualmente en primer semestre

● Las especialidades más afectadas son Cirugía, Medicina Interna y Ginecología.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Doscientas setenta y tres atenciones en salud perdió el Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos

“Si las personas avisaran oportunamente que no podrán asistir a sus citas, podríamos gestionar de mejor manera el recurso médico y disminuir así las listas de espera”.

Marcos Muñoz, subdirector médico (s) del hospital de Natales.

de Puerto Natales sólo en junio. La mayoría representó la pérdida de consultas médicas y dentales.

Esta realidad aqueja a todos los hospitales y consultorios de atención primaria del país. La pérdida es una de las afectaciones que más sufren los centros de salud.

De acuerdo con el jefe del Servicio de Orientación

Médico Estadístico (SOME), Felipe Rojas, este año se han perdido más de 1.358 consultas de especialidad. Cirugía es una de la más afectada ya que se han perdido 183 horas. Mientras que Medicina Interna y Ginecología registran 143 cada una.

“En paralelo, nuestras listas de esperas siguen creciendo. En Traumatología, el tiempo de espera puede llegar 280 días y se han perdido 127 horas por inasistencia. Y en cuanto a Dermatología, don-

de el tiempo de espera llega a los 170 días, se registran 57 inasistencias en el periodo”, indicó Rojas.

Lo ideal, de acuerdo con el recinto de salud, es que el usuario avise con 24 horas de anticipación a los siguientes números,

61 2 452075,
61 2 452247,
61 2 452142 o acudir directamente al SOME del recinto hospitalario.

“Cada una de estas ausencias representa una oportunidad perdida tanto para el paciente como para otra persona que pudiera haber utilizado este espacio. Si las personas avisaran oportunamente que no podrán asistir a sus citas, podríamos gestionar de mejor manera el recurso médico y disminuir así las listas de espera”, agregó por su parte el subdirector médico (s) del hospital de Natales, Marcos Muñoz.



Más de 200 horas médicas se perdieron en junio en el hospital de Natales.